

Hoch auf dem gelben Wagen! >



Am Sonntagvormittag des 14. Juni trafen sich viele Füsinger und ein Postkutschengespann an der Schleidörferstraße, um unsere langjährige Postbotin Karin Petersen in ihren verdienten Ruhestand zu begleiten.

Mit Karin oben auf der Postkutsche ging es dann zu einer letzten Runde durch Füsing. Am Dorfplatz angekommen, trafen sich dann alle, um mit Karin auf ihren Ruhestand mit Sekt anzustoßen.

Karin war lange Jahre unsere Postbotin des Vertrauens. Bei Wind und Wetter war ihr oberstes Gebot, alle Briefe und Pakete werden zugestellt. Selbst zu Uhrzeiten, wo viele Leute schon auf dem Sofa saßen, sah man Karin noch die Briefkästen befüllen. Trotz der vielen Post und Pakete, die auszutragen waren, hatte Karin stets ein offenes Ohr für die Füsinger Bürger.

Am Gartenzaun wurde ein kleiner Plausch gehalten und für die Kinder und die Vierbeiner hatte Karin stets etwas zu naschen in ihrem Postauto. Karin war in dieser Beziehung ein „echter gelber Engel“.

Wir wünschen ihr für ihren neuen Lebensabschnitt alles, alles Gute und eine schöne Zeit mit ihrer Familie.

Südangeln Rundschaau

Der nächste Erscheinungstermin 15. Oktober.
Redaktions- und Anzeigenschluss 30. Sept. 2015

Spruch des Monats:

Jeder klagt über sein Gedächtnis,
aber niemand über seinen Verstand.

François de La Rochefoucauld

Schaalby macht Musik am 26. September

Moin Moin, liebe Leute!

Nach dem turbulenten ersten Halbjahr haben die Wild Buffalos sich erst einmal eine kleine Pause verdient. Nach zwanzig Probeabenden und neun Auftritten ist Erholung erstmal nötig. Aber schon am 19. August geht es wieder los mit dem Üben, denn wir wollen unser neues Programm zu unserem Sommerkonzert unter dem Motto „Schaalby macht Musik“ am 26. September vorstellen. Als Gastmusiker konnten wir den Chor Tonitus gewinnen. Für das leibliche Wohl wird natürlich auch wieder gesorgt. Beginn ist um 19:30 Uhr in der Turnhalle an der Boy-Lornsen-Schule in Schaalby.

Und auch in der zweiten Jahreshälfte haben wir wieder genug zu tun, so dass es uns nicht langweilig wird. Allerdings sind wir in diesem Jahr aus terminlichen Gründen leider nicht beim

Sommerfest der Taarstedter Brauerei dabei. Dafür stehen wieder mehrere Auftritte auf dem Plan. Unter anderem treten wir in der Gaststätte Pfefferkorn in Mittelangeln und in Vogelsang-Grünholz jeweils bei Geburtstagsfeiern auf. Außerdem üben wir wieder neue Lieder für die Weihnachtszeit ein. Mehr darüber können Sie in der Oktoberausgabe der SüdangelnRundschaau lesen. Wer mehr erfahren möchte oder bei uns mitsingen möchte, dem kann ich unsere Webseite empfehlen. Dort kann man alles über die Wild Buffalos erfahren, in Text und Bild. Zu finden sind wir unter www.the-wild-buffalos.de. Wir hoffen, Sie am 26. September begrüßen zu dürfen. Bis bald sagen Die Wild Buffalos.

DRK-Ortsverein
Schaalby



Mehrtagesfahrt nach Holland

Unsere Reise im Juni war wieder wunderschön - in diesem Jahr ging es nach Holland. Hartmut Hansen hat uns gut durch die Zeit gebracht und alles klappte wie besprochen. Wir wohnten in dem Ort Gouda im Western Plus City-Hotel. Die wichtigsten Stationen waren die Blumenversteigerung in Honselersdijk, Delfter Keramikproduktion, Amsterdam-Rundfahrt, Grachtenfahrt und Den Haag mit Regierungssitz. Unsere Reiseleitung war sehr von uns angetan, als wir „Tulpen aus Amsterdam“ gesungen haben - Wiederholungen folgten. Zurück in Schaalby steht das nächste Ziel schon fest: vom 11.-14. Juni 2016 geht es ins Havelland.

Es grüßen Gitta Hügel und Karin Ewers

Unsere regelmäßigen Aktivitäten:

Spielenachmittag: Jeden 3. Montag im Monat. Im August 14:00 Uhr Minigolf

Kegeltreff „Je öller- je dölller“:

Jeweils der letzte Mittwoch im Monat um 15.00 Uhr im Bürgerraum der Schaalbyer Schule

Handarbeits- und Klönnachmittag: Jeden 1. Mittwoch im Monat 15.00 Uhr Bürgerraum

Gymnastik fit bis ins Alter:

Für Frauen wöchentlich mittwochs 9.00 Uhr

Liebe Leserinnen und Leser,

wir geben die Hoffnung nicht auf, dass der Sommer auch noch zu uns kommt und laden zu zwei sommerlichen Veranstaltungen im August ein:

Dienstag, 18. August 2015 um 19:00 Uhr

Grillabend für Jeden am/im Bürgerraum in Schaalby - keine Anmeldung nötig

Montag, 31. August 2015

12:15 Uhr ab Brodersby, Gemeindehaus

12:30 Uhr ab Schule Schaalby

Halbtagesfahrt zum Schloss Glücksburg, Besichtigung mit Führung

anschließend Kaffeetrinken im Rosarium Cafe

Anmeldung bei Hilke Hansen-Schulz (Brodersby) Tel. 04622-1615, Silvia Kämmerer 04622-695 oder Renate Orth 04621-9892461

Beide Veranstaltungen finden bei jedem Wetter statt - seien Sie uns alle herzlich willkommen! Herzliche Grüße von Haus zu Haus sendet der Vorstand des DRK Ortsverein Schaalby

und 10.00 Uhr im Gemeindehaus, für Männer dienstags 14.30 Uhr in der Turnhalle (Schule)

Helferinnentreff:

September bis April jeden 3. Dienstag im Monat 19.30 Uhr im Bürgerraum

Tanzkreis: mit der Kirchengemeinde

donnerstags 15.00 Uhr im Gemeindehaus

Essen in Gemeinschaft: mit der Kirchengemeinde. Jeden 4. Sonntag im Monat 11.30 Uhr im Bürgerraum, Anmeldung bei Karin Ewers, 04622/ 2214